

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6164

4 Pièces

100 m²

Réf. 6164-AB0.

997 340 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix-en-Provence vous présente à la vente cet appartement neuf de 100 m² en plein centre-ville historique. Ce bien bénéficie d'un emplacement privilégié, à proximité immédiate des commodités, des établissements scolaires en quelques minutes, ainsi que de la gare, facilitant les déplacements de toute la famille. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6164-ABO (Lien direct sur les photos). Description intérieure : Cet appartement en duplex de ...

The Aix-en-Provence Real Estate Agency presents this brand-new 100 sq m apartment for sale in the heart of the historic city center. This property benefits from a prime location, within easy reach of amenities, schools (just minutes away), and the train station, making travel convenient for the whole family. The property address, virtual tour video, and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 6164-ABO (Direct link to photos). Interior Description: This 100 sq m duplex apartment is designed to comfortably accommodate a family with two or ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6164



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6164

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6164



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6164